



## Atacan a diputado del PVEM en Veracruz



El diputado federal Benito Aguas, del Partido Verde, fue atacado a balazos en la comunidad de Tepenacaxtla, en el Municipio de Zongolica, zona central montañosa de Veracruz, confirmó la Fiscalía General del Estado (FGE).

"Se ha iniciado una carpeta de investigación en relación con un reporte de agresión con arma de fuego, en el que resultó lesionado el diputado federal por el distrito 18 de Zongolica, B.A.A", informó.

La Fiscalía indicó que el político se encuentra recibiendo atención médica en estos momentos.

De acuerdo con los primeros reportes, el ataque ocurrió la tarde de este lunes, cuando el pevemista viajaba en una camioneta y un motociclista se le emparejó y abrió fuego en su contra.

Aguas habría recibido un disparo en el tórax y otro en la cabeza, y posteriormente fue trasladado al hospital IMSS-Bienestar de Zongolica.

Su estado de salud fue reportado como delicado.

El diputado fue presidente municipal de Zongolica entre 2021 y 2024.

Wenceslao Cosme Reyes, Edil de Zongolica, informó que el hospital donde es atendido el pevemista se encuentra resguardado, pero apuntó que desde que se reportó el ataque se activó un operativo con autoridades estatales y federales.

"Como autoridades municipales seguiremos coadyuvando con las corporaciones estatales y federales de seguridad para garantizar la seguridad de la población", señaló.

La bancada del partido del tucán en San Lázaro condenó el ataque a su correligionario.

"El Grupo Parlamentario del Partido Verde en la Cámara de Diputados condena el artero atentado perpetrado contra nuestro compañero, el diputado federal Benito Aguas Atlahua, quien se encuentra delicado, tras sufrir el ataque en la comunidad de Zongolica, Veracruz", indicó a través de un comunicado.

El PVEM llamó a la fiscalía de Veracruz a realizar las investigaciones del caso y se castigue con todo el peso de la ley a los responsables.

PERIÓDICO	PÁGINA	FECHA	SECCIÓN
		10-12-24	LEGISLATIVO



"Llamamos a terminar con la impunidad y nos solidarizamos con familiares y amigos de nuestro compañero a quien le deseamos se recupere pronto de tan lamentable agresión\*, agregó.

El presidente de la Cámara de Diputados, **Sergio Gutiérrez Luna**, dijo estar al pendiente del estado de salud de Aguas y confió en que habrá justicia.

"Lamento profundamente el ataque sufrido a nuestro compañero diputado Benito Aguas Atlahua. Como Presidente de la Cámara de Diputados, condeno enérgicamente este acto de violencia y confío en que se hará justicia. En este momento tan doloroso, envío mi apoyo a su familia y a la gente que lo acompaña en su labor. Estaremos pendientes de su estado de salud", publicó en sus redes sociales.

El senador pevemista Manuel Velasco condenó también el ataque contra su correligionario y exigió a las autoridades justicia.

"Condenamos el cobarde atentado que sufrió nuestro compañero Diputado Federal Benito Aguas en Veracruz. Nos unimos a sus familiares para orar por su vida y exigimos a las autoridades dar con los responsables y castigarlos para que no haya impunidad", escribió Velasco.

Por su parte, el presidente de la Junta de Coordinación Política de la Cámara de Diputados, el morenista **Ricardo Monreal**, lamentó los hechos y dijo estar seguro de que habrá justicia.

"Mi solidaridad con su familia y con el pueblo de Veracruz", expresó Monreal.

<https://www.reforma.com/atacan-a-diputado-del-pvem-en-veracruz/ar2920472?v=11>